

ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ
ПРОИЗВОДСТВЕННО-КОММЕРЧЕСКИЙ ХОЛДИНГ
«ПХЕНЬЯН»



LIMITED LIABILITY COMPANY INDUSTRIAL COMMERCIAL
HOLDING PYONGYANG

121609, г. Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Крылатское, бульвар
Осенний, д. 8;
ИНН: 9731161049; ОГРН: 1267700057371; Тел.:+7 (916) 444-40-88; Email:
KNDR@KNDR.SU;

CLAIM (ENGLISH VERSION)

**To the General Directorate of the online
publication «NK News»
(USA / Republic of Korea)
Email: contact@nknews.org**

**from Limited Liability Company
«Production and Commercial Holding
«Pyongyang»
(Russian Federation)**

Ref. No. 04/P-2026 dated 08.09.2026

**OFFICIAL CLAIM
regarding dissemination of defamatory
information, violation of sovereignty,**

unlawful use of personal data and demand for damages under international law

Dear Sirs,

This letter is to inform you that the material published on your resource on August 20, 2026, under the headline «**Russian greenhouse operator plans to hire 50 North Korean workers as students**» (author – Anton Sokolyn) contains information that is defamatory, damages business reputation, and grossly violates the fundamental principles of international public and private law, as well as universally recognized norms of interstate relations.

We regard the actions of your publication as:

1. An act of unfair competition and interference in the economic activities of a business entity of the Russian Federation.
2. Interference in the internal affairs of a sovereign state, expressed in discrediting legitimate economic procedures regulated by the domestic law of the Russian Federation.

3. Discrediting interstate cooperation between the Russian Federation and the Democratic People's Republic of Korea, implemented within the framework of bilateral agreements.

I. LEGAL GROUNDS FOR THE CLAIM (INTERNATIONAL LEGAL INSTRUMENTS)

Our position is based exclusively on the norms of international law that are binding on all subjects, including mass media:

4. **Charter of the United Nations** (Art. 2, para. 7) — prohibits interference in the internal affairs of states. Regulation of labor relations and educational practices on the territory of the Russian Federation is the exclusive competence of a sovereign state.

5. **Vienna Convention on the Law of Treaties of 1969** (Art. 26, 31) — establishes the principle «pacta sunt servanda» and obliges good-faith interpretation of agreements, not allowing their discrediting. The Treaty on Comprehensive Strategic Partnership between the Russian Federation and the DPRK cannot be interpreted by your

publication as a scheme to «circumvent» restrictions.

6. **International Covenant on Civil and Political Rights of 1966** (Art. 17) — guarantees everyone's right to protection from arbitrary interference in their private life and from attacks on their honor and reputation. The dissemination of defamatory information about the personal data of the founder and head of the company without their consent is a direct violation of this norm.

7. **Convention for the Protection of Human Rights and Fundamental Freedoms (ECHR) of 1950** (Art. 8, 10, 14 and Art. 1 of Protocol No. 1) — the right to respect for private life and protection of reputation is a priority over the right to freedom of expression, especially when the latter is associated with the dissemination of knowingly false information and discrediting of business reputation, which is an intangible asset (property right).

8. **UN Guidelines for the Protection of Consumers and Entrepreneurs** — directly prohibit the dissemination of unfounded

accusations of violating laws that damage business reputation.

II. ACTUAL VIOLATIONS IN YOUR PUBLICATION

9. **Defamation (libelous nature of the publication).** You have used formulations («circumvents UN restrictions», «hire as students», «force to work») that mislead the reader regarding the legal status of educational and production internships, enshrined in Russian educational and labor law. These statements have no legal force and are a subjective, defamatory assessment.

10. **Violation of the principle of presumption of good faith.** You publicly assert that we are carrying out activities in violation of international sanctions, which is not true. Educational internship is not a labor activity within the meaning of UN Security Council resolutions. We operate strictly within the framework of educational programs.

11. **Unlawful use of personal data and commercial information.** You have disclosed information about the structure of incorporation, surnames and initials of

individuals (Ruslan Zhukov, Vladimir Sokolov), as well as details of financial calculations under the contract, which is a violation of Art. 17 of the ICCPR and the principle of confidentiality of commercial negotiations.

III. DEMANDS

Based on the foregoing and in accordance with the principles of international law, we officially **DEMAND**:

12. **Within 24 hours from the receipt of this claim, remove** the article from all your electronic and print platforms, including social networks and archives.
13. **Remove all references to personal data**(full names, financial and organizational information) of the founders and heads of LLC «Pyongyang», as well as information about affiliated legal entities («Black Horse», «Golden Autumn»).
14. **Publish an official retraction** and issue a public apology for the damage caused to business reputation in the same format (in no

less than three languages: English, Russian, Korean).

IV. CONSEQUENCES OF NON-COMPLIANCE WITH DEMANDS

We strongly warn you that in case of refusal to voluntarily satisfy our lawful demands, we will be forced to take the following measures within the framework of international law:

15. **Apply to the Permanent Court of Arbitration in The Hague** (or the International Court of Justice) with a claim for protection of business reputation, recovery of material and reputational damage, and recognition of your publication as an act of unfair competition.

16. **File a complaint with the European Court of Human Rights (ECtHR) in Strasbourg** regarding the violation of our right to respect for private life (Art. 8 of the ECHR) and the right to an effective remedy (Art. 13 of the ECHR).

17. **Apply to the UN Human Rights Committee** with a statement regarding the violation of Art. 17 and 19 of the ICCPR in

connection with the dissemination of defamatory materials that damage interstate relations.

The amount of the claim at the initial stage is **\$ 10,000,000 (Ten million) US dollars** in equivalent, including:

- . Compensation for lost profits and reputational damage;
- . Fine for defamation;
- . Compensation for moral damage to the company's management.

In case the case is considered in international courts, the amount of claims will be recalculated into Special Drawing Rights (SDR) of the IMF.

V. CONCLUSION

Your publication poses a threat not only to our business, but also to the bilateral relations of two sovereign states. We call on you to conscientiously comply with the norms of international journalism and demand that you immediately eliminate the consequences of your illegal actions.

We expect written confirmation of compliance with our demands at our official address within 24 hours. Otherwise, full responsibility will fall on your publication.

**Yours faithfully,
General Director of LLC «PHC
«Pyongyang»
R.V. Zhukov**

ПРЕТЕНЗИЯ (РУССКАЯ ВЕРСИЯ)

**В Генеральную дирекцию интернет-
издания «NK News»
(США / Республика Корея)
Эл. адрес: contact@nknews.org**

**от Общества с ограниченной
ответственностью
«Производственно-коммерческий
холдинг «Пхеньян»
(Российская Федерация)**

Исх. № 04/П-2026 от 08.09.2026 г.

**ОФИЦИАЛЬНАЯ ПРЕТЕНЗИЯ
о распространении диффамационных
сведений, нарушении суверенитета,
незаконном использовании
персональных данных
и требовании компенсации ущерба в
рамках международного права**

Уважаемые господа!

Настоящим письмом доводим до вашего сведения, что опубликованный на вашем ресурсе 20 августа 2026 г. материал под заголовком **«Российский тепличный оператор планирует нанять 50 северокорейских рабочих в качестве студентов»** (автор – Антон Соколин) содержит сведения, которые являются диффамационными, порочащими деловую репутацию, и грубо нарушают основополагающие принципы международного публичного и частного права, а также общепризнанные нормы межгосударственных отношений.

Действия вашего издания расцениваются нами как:

18. Акт недобросовестной конкуренции и вмешательства в экономическую деятельность хозяйствующего субъекта Российской Федерации.
19. Вмешательство во внутренние дела суверенного государства, выраженное в дискредитации законных хозяйственных процедур, регламентированных внутренним правом РФ.
20. Дискредитация межгосударственного сотрудничества между Российской Федерацией и Корейской Народно-Демократической Республикой, реализуемого в рамках двусторонних соглашений.

I. ПРАВОВЫЕ ОСНОВАНИЯ ПРЕТЕНЗИИ (МЕЖДУНАРОДНО-ПРАВОВЫЕ АКТЫ)

Наша позиция базируется исключительно на нормах международного права, обязательных для исполнения всеми субъектами, включая средства массовой информации:

21. **Устав Организации Объединенных Наций** (ст. 2, п. 7) — запрещает

вмешательство во внутренние дела государств. Регулирование трудовых отношений и образовательных практик на территории РФ является исключительной компетенцией суверенного государства.

22. **Венская конвенция о праве международных договоров 1969 г.**(ст. 26, 31) — устанавливает принцип «*pacta sunt servanda*» и обязывает добросовестно толковать соглашения, не допуская их дискредитации. Договор о всеобъемлющем стратегическом партнерстве между РФ и КНДР не может быть истолкован вашим изданием как схема для «обхода» ограничений.

23. **Международный пакт о гражданских и политических правах 1966 г.** (ст. 17) — гарантирует право каждого на защиту от произвольного вмешательства в личную жизнь и от посягательств на честь и репутацию. Распространение порочащих сведений о персональных данных учредителя и руководителя компании без их согласия является прямым нарушением данной нормы.

24. **Конвенция о защите прав человека и основных свобод (ЕКПЧ) 1950 г.** (ст. 8, 10, 14 и ст. 1 Протокола № 1) — право на уважение частной жизни и защиту репутации является приоритетным перед правом на свободу выражения мнения, особенно когда последнее сопряжено с распространением заведомо недостоверной информации и дискредитацией деловой репутации, являющейся нематериальным активом (имущественным правом).

25. **Руководящие принципы ООН по защите прав потребителей и предпринимателей** — прямо запрещают распространение необоснованных обвинений в нарушении законов, которые наносят ущерб деловой репутации.

II. ФАКТИЧЕСКИЕ НАРУШЕНИЯ В ВАШЕЙ ПУБЛИКАЦИИ

26. **Диффамация (клеветнический характер публикации).** Вами использованы формулировки («обходит ограничения ООН», «нанять в качестве студентов», «заставить работать»),

которые вводят читателя в заблуждение относительно законного статуса учебно-производственной практики, закрепленного в российском образовательном и трудовом праве. Эти утверждения не имеют юридической силы и являются субъективной, порочащей оценкой.

27. Нарушение принципа презумпции

добросовестности. Вы публично утверждаете, что мы осуществляем деятельность с нарушением международных санкций, что не соответствует действительности.

Учебная практика не является трудовой деятельностью в понимании резолюций СБ ООН. Мы действуем строго в рамках образовательных программ.

28. Незаконное использование

персональных данных и коммерческой информации. Вами были обнародованы сведения о структуре учредительства, фамилии и инициалы физических лиц (Руслан Жуков, Владимир Соколов), а также детали финансовых расчетов по контракту, что является нарушением ст.

17 МПГПП и принципа конфиденциальности коммерческих переговоров.

III. ТРЕБОВАНИЯ

На основании вышеизложенного и в соответствии с принципами международного права, мы официально **ТРЕБУЕМ:**

29. **В течение 24 часов с момента получения данной претензии удалить статью со всех ваших электронных и печатных платформ, включая социальные сети и архивы.**

30. **Удалить все упоминания персональных данных(ФИО, финансовые и организационные сведения) учредителей и руководителей ООО «Пхеньян», а также сведения о связанных юридических лицах («Black Horse», «Золотая осень»).**

31. **Опубликовать официальное опровержение** и принести публичные извинения за нанесенный ущерб деловой репутации в том же формате (не менее

чем на трех языках: английском, русском, корейском).

IV. ПОСЛЕДСТВИЯ НЕИСПОЛНЕНИЯ ТРЕБОВАНИЙ

Мы настоятельно предупреждаем вас, что в случае отказа от добровольного удовлетворения наших законных требований, мы будем вынуждены предпринять следующие меры в рамках международного права:

32. **Обратиться в Постоянный третейский суд в Гааге** (или Международный суд ООН) с иском о защите деловой репутации, взыскании материального и репутационного ущерба, а также о признании вашей публикации актом недобросовестной конкуренции.

33. **Подать жалобу в Европейский суд по правам человека (ЕСПЧ) в г. Страсбурге** по факту нарушения нашего права на уважение частной жизни (ст. 8 ЕКПЧ) и права на эффективное средство правовой защиты (ст. 13 ЕКПЧ).

34. **Обратиться в Комитет ООН по правам человека** с заявлением о нарушении ст. 17 и 19 МПГПП в связи с распространением клеветнических материалов, наносящих ущерб межгосударственным отношениям. Сумма исковых требований на первоначальном этапе составляет \$ **10,000,000 (Десять миллионов) долларов США** в эквиваленте, включая:

- Компенсацию упущенной выгоды и репутационного ущерба;
- Штраф за диффамацию;
- Компенсацию морального вреда руководству компании.

В случае рассмотрения дела в международных судах, сумма требований будет пересчитана в специальные права заимствования (СДР) МВФ.

V. ЗАКЛЮЧЕНИЕ

Ваша публикация создает угрозу не только для нашего бизнеса, но и для двусторонних отношений двух суверенных государств. Мы призываем вас к

добросовестному исполнению норм международной журналистики и требуем незамедлительно устранить последствия ваших противоправных действий.

Ожидаем письменного подтверждения выполнения требований на наш официальный адрес в течение 24 часов. В противном случае вся полнота ответственности ляжет на ваше издание.

**С уважением,
Генеральный директор ООО «ПХК
«Пхеньян»
Р.В. Жуков**